

ID : 1160

Catégorie : FLM

Nombre de mots : 742

Promenade de chien

Promenade de chien

« Puis-je amener votre chien aux Jeux Olympiques ? » Selon moi, la promenade de chien devrait être sélectionnée maintenant comme nouvelle discipline olympique. Fille d'un père biologiste animalier, je suis depuis toujours passionnée par tous les animaux, particulièrement les chiens. Malheureusement, avec six frères et sœurs d'un côté et une mère qui ne veut rien savoir d'un animal domestique de l'autre, la chance ne fut pas de mon côté. Je me suis donc lancée dans la promenade des chiens des voisins ! Quand j'ai commencé, je pensais que cela serait seulement un passe-temps réconfortant et amusant. Les voisins, voyant leurs chiens si heureux, me firent réaliser mon incroyable talent de promeneuse de chiens. C'est alors que j'ai eu cet éclair de génie : la promenade de chiens devrait être sélectionnée comme nouvelle discipline olympique ! Dans cette rédaction, j'expliquerai mes trois arguments en faveur de la promenade de chien comme discipline olympique : son aspect original et populaire, son aspect universel, et finalement son côté sophistiqué.

Premièrement, la promenade de chien est le sport le plus amusant de tous. En effet, qui n'aime pas les chiens qui sont si drôles ? Si la promenade de chien était sélectionnée comme nouvelle discipline olympique, cela attirerait énormément de spectateurs de tous âges, les curieux et les spécialistes. En outre, pour promener un chien, il n'y a pas de règles complexes, contrairement à des sports comme le water-polo et l'escrime. Donc, tout le monde pourrait prendre plaisir à regarder ce sport, le décrire, l'acclamer. De plus, les spectateurs seraient enchantés de voir défiler une panoplie de chiens de toutes races, tenus par des promeneurs exaltés. Ils pourraient aussi admirer la relation du chien avec son promeneur et comment ils feraient équipe pour surmonter les obstacles. Des gens comme moi, qui n'ont pas la chance d'avoir un chien de compagnie, seraient inspirés par cette nouvelle discipline olympique. Ainsi, après les Jeux olympiques de Paris, les gens rencontreraient leurs voisins avec joie et leur proposeraient de promener leur chien.

Deuxièmement, la promenade pour chien est un sport universel libéré des contraintes habituelles liées aux disciplines classiques des Jeux olympiques. En effet, les champions d'athlétisme doivent être

toujours très minces, ce qui n'est pas le cas du promeneur pour chien. Tandis que les cavaliers pratiquant les sports équestres doivent porter un casque, des bottes, des éperons, une tenue particulière en plus d'avoir le privilège de posséder un cheval. Pour la promenade de chien, tu n'as pas besoin d'avoir un certain âge, un certain poids ou un certain genre pour te surpasser. C'est un sport praticable par tous, pas seulement les gens favorisés. Ainsi, la promenade pour chien est le sport olympique par excellence qui transcende les classes sociales. Une laisse, un chien (qui n'a même pas besoin de t'appartenir) et c'est parti! Tu peux aussi en profiter pour sonner chez les voisins et faire connaissance. Je suis sûr qu'ils apprécieront que tu amènes leur chien en balade !

Troisièmement, même si la promenade pour chien est un sport minimaliste et peu coûteux, il peut être très sophistiqué. Qui ne rêverait pas de promener son chien au bord de la Seine à Paris pour les Jeux olympiques ? Cette ville offre tellement de parcours magiques, allant des sentiers du parc de la Villette au canal Saint-Martin en passant par la tour Eiffel. Les parcours peuvent être agrémentés de sauts, de slalom, de tunnels ou de haies pour mettre au défi les participants et créer des niveaux de compétition variés. Pour se distinguer et gagner des points, les participants pourraient aussi mettre en valeur leur culture ou leur personnalité en portant des tenues extravagantes ou particulières. «Ton chien aussi peut être sapé comme jamais», ajoute mon petit frère comme dans la chanson de Gims. Il serait bien que les promeneurs et les chiens soient habillés avec style.

En conclusion, la promenade de chien, mon incroyable talent, en plus d'être un sport réjouissant et universel qui serait très populaire aux Jeux Olympiques, peut aussi inspirer les gens de tous horizons dans leur quotidien à aller vers les autres et créer des liens dans leur voisinage. Je pense que cela est un facteur majeur considérant le fait que nous vivons une époque troublée où les gens sont très individualistes. La promenade de chien encouragerait les gens à se discipliner et à bouger. Donc voilà pourquoi mon incroyable talent devrait être sélectionné comme nouvelle discipline olympique de 2024.